
 2014年7月4日                                                                                                            

 高知エコデザイン協議会事務局                                                                                                            

!!
高知エコデザイン協議会　平成２６年度通常総会　議事録 
日時：平成２６年６月２６日（木）　１０：００～１１：３５!
場所：協同組合高知機械工業団地　マインテック高知!
出席者：２８名（委任出席含む）会員総数５６名なので総会は成立!

!
Kochi Eco Design Council - - - Report 
!
（開会）　高村会長挨拶!
１号議案　平成２５年度事業報告案!

事業報告内容についてIPV6を説明なく利用しているが、IPV6とは何か、何故IPV6を使っている
か、などがわかる説明が必要だという指摘があり、会長よりIPV6を採用した理由等を説明する
と同時に、今後IPV6について知らない人が理解できるような説明も記していく旨の説明があっ
た。他に質問なく、１号議案は承認された。
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通常総会スナップ 
!
1. 高村会長


2. 会場風景


3. 上田副会長


4. 寺尾監事


by Joe Na　　  

２号議案　平成２５年度　収支決算・監査報告案!
会長報告のあと寺尾監事より監査報告があった。議案については異議なく承認された。!!

３号議案　役員改選案!
１９ページの役員案について異議なく承認された。!!

４号議案　平成２６年度事業計画案!
会長より活動方針および各委員会の方針が発表された。!
それについて、協議会の活性化について次の意見が出された。!
1. 補助金の申請書類の書き方についての講演を行う。!
2. 会員外でも活躍している人、組織があればそこを見学させてもらい、場合によっては会
員になって頂くようにお願いする。会員になって頂けなくても、ネットワークを広げる
ことができる。!

3. 土佐の伝統料理などテーマを決めて、探究していく。入口としては、県立大などを活用。!
4. 他の組織との連携を深め、他組織の活動の告知なども積極的に行っていく。!
これについて、すぐできることは行い、他についても前向きに検討していくことで、組織を
活性化していくことで承認された。!!

５号議案　平成２６年度予算案!
予算案について異議なく承認された。!!

６号議案　その他の件!
せっかくの機会なのでその他の議案がないか議長が尋ねたが、特に議案の提出はなかった。!!

（閉会）上田副会長挨拶!!
以上
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